

Vortrag an den Ministerrat

OPCW Den Haag; Bestellung der Ständigen Vertreterin Österreichs

Es ist beabsichtigt, Botschafterin Mag.a Astrid Harz, die mit Wirkung vom 03.08.2020 mit der Leitung der Österreichischen Botschaft in Den Haag betraut wurde, auch zur Ständigen Vertreterin Österreichs bei der Organisation für das Verbot chemischer Waffen (OPCW) in Den Haag zu bestellen.

Die gegenwärtige Ständige Vertreterin Österreichs bei der Organisation für das Verbot chemischer Waffen (OPCW), Botschafterin Dr.in Heidemaria Gürer, tritt in den Ruhestand über.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen, Botschafterin Mag.a Astrid Harz, zur Ständigen Vertreterin Österreichs bei der Organisation für das Verbot chemischer Waffen (OPCW) in Den Haag zu bestellen, sie zur Teilnahme an den Beratungen und Beschlussfassungen dieser Kommission zu bevollmächtigen und gleichzeitig die bisherige Ständige Vertreterin, Dr.in Heidemarie Gürer, ihrer Funktion zu entheben.

24. Juli 2020

Mag. Alexander Schallenberg, LL.M
Bundesminister